

ACCIONES CON ECO: DESPERTANDO EN LA COMUNIDAD EL INTERÉS DE AYUDAR AL MEDIO AMBIENTE

ZAPOPAN, Jalisco; 06 de noviembre de 2019.-

El Eco-Tianguis forma parte de una serie de eventos que se han realizado a lo largo del semestre para impulsar la campaña "Acciones con Eco".

La Universidad Panamericana Campus Guadalajara reafirma su compromiso con el medio ambiente a través de la campaña "Acciones con Eco", la cual tiene como objetivo sembrar de manera gradual en los alumnos una cultura de conciencia ecológica, permeado en toda la comunidad universitaria.

La Mtra. Ekatherine Acosta, jefa de Compromiso Social y principal impulsora de "Acciones con Eco", mencionó que es importante que toda la comunidad universitaria se despierte y empezar a hacer algo por el medio ambiente, ya que es una realidad que debemos de afrontar y comenzar a hacer algo al respecto.

En ese sentido, el área de Vida Universitaria, con apoyo de Grupos Estudiantiles y Compromiso Social, realizaron el Eco-Tianguis, el cual tuvo como objetivo concientizar a los alumnos a cambiar sus hábitos de consumo de modo que se ajuste a sus necesidades reales y a las del planeta, escogiendo opciones que favorezcan el medio ambiente.



El evento estuvo conformado por cuatro momentos simultáneos, el primero fue un Bazar Ecológico, con la participación de pequeñas y medianas empresas que venden o elaboran productos que son amigables con el ecosistema. Al mismo tiempo se dieron en "adopción" 500 árboles y distintas especies de plantas la cuales fueron donadas por el gobierno de Zapopan para apoyar la campaña.



Además, hubo un espacio ecológico en donde miembros de la comunidad universitaria dieron pláticas, talleres, clases muestras y podcasts de distintos proyectos e investigaciones que han realizado en lo individual para ayudar al medio ambiente, un ejemplo fue el taller de elaboración de bolsas ecológicas, impartida por los embajadores verdes de la campaña.



Otro momento fue el intercambio de botellas y tapas por un termo, esto con el propósito de reducir el uso innecesario de plástico, ya que es una de las principales amenazas para la salud de los ríos, mares y océanos.



La Universidad Panamericana se llena de orgullo al ver la iniciativa y participación de la comunidad universitaria en la campaña de "Acciones con Eco", y en esta ocasión hacer conciencia de que los recursos naturales no son renovables y que las generaciones futuras deben tener las condiciones necesarias para poder vivir.